

Villafranca del Bierzo



Située dans la région des Bierzo, au Nord-ouest de la province de León.

Sa richesse et beauté naturelle, mélange les résultats des deux régions dans un même endroit où s'unissent ainsi les espèces des zones pluvieuses avec celles qui proviennent d'autres zones plus chaudes et sèches. Des froids et escarpés sommets à la douceur des vignobles, tout n'est possible dans un si riche patrimoine naturel.

La forêt s'unit à la culture humaine, donnant lieu à des villages qui sont en harmonie avec leur entourage. De son patrimoine culturel ressort l'église de Saint-Jacques, temple roman de fin du XIIe siècle, lieu du Chemin de Saint-Jacques, la seule porte, joint à celle de la Cathédrale de Saint-Jacques de Compostelle, où l'on peut obtenir les grâces jubilaires. Villafranca accueille d'autres biens d'intérêt culturel tels que ceux de son château, la Collégiale de Santa María et les églises de Saint-Françoise d'Assise, Saint-Jean et San Nicolás el Real.

Bien d'intérêt culturel

5 850